

Cuba deposita en ONU ratificación del Acuerdo Climático de París



N.Unidas, 28 dic (RHC-PL) Cuba deposita hoy en la sede de la ONU el instrumento de ratificación del Acuerdo Climático de París, abierto a la firma el 22 de abril, después de alcanzado hace un año.

En la ceremonia de adhesión, la parte cubana estará encabezada por la representante permanente alterna ante las Naciones Unidas, Ana Silvia Rodríguez.

El Acuerdo logrado en diciembre de 2015 en la capital francesa busca reducir las emisiones de gases de efecto invernadero, en aras de mantener el incremento de las temperaturas por debajo de los dos grados centígrados, 1,5 de ser posible, para evitar los devastadores efectos del cambio climático.

Cuba estuvo entre los más de 160 países que suscribieron en abril pasado el documento, el cual se convirtió entonces en el instrumento con mayor número de adhesiones en su primer día de abierto a la firma, dejando atrás el récord de 119, fijado en 1982 en Montego Bay, Jamaica, por la Convención del Derecho del Mar.

Tras ese paso inicial, correspondía la ratificación del Acuerdo, que entró en vigor el 4 de noviembre, cuando se cumplió el requisito de la adhesión de 55 Estados responsables del 55 por ciento de las emisiones globales de gases contaminantes a la atmósfera.

Cuba también deposita hoy aquí la ratificación de la Enmienda de Doha al Protocolo de Kyoto, adoptada en diciembre de 2012

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/116822-cuba-deposita-en-onu-ratificacion-del-acuerdo-climatico-de-paris>



Radio Habana Cuba